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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 20分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 電気料金値上げ対応について

2 日米地位協定第５条と「屋良覚書」、「西銘確認書」の関係性について

3 給食費無償化の進捗状況について

4 八重山病院長の辞任問題について

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 20分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 令和５年度沖縄振興予算における知事の評価、認識について

(2) 知事所信における離島振興策への取組姿勢について

(3) 安保３文書改定及び防衛力強化、反撃能力保有に明確に反対した知事発言について

(4) 地域外交室設置における知事の基本的方針と求める成果目標について

(5) 周辺有事に備えた先島地域における国民保護計画の知事の取組について

(6) 石垣市による２回目となる尖閣諸島海洋調査実施における知事の認識について

2 八重山地域医療体制の整備について

(1) 八重山住民を不安にさせている八重山地域医療体制への知事の認識について

(2) 八重山圏域人工透析医療維持における医療人材不足への抜本的な対処について

(3) 旧八重山病院跡地の利活用における知事の認識について

(4) 県立八重山病院の職員住宅整備方針について

(5) 急患搬送ヘリポート整備に向けた石垣市との調整等進捗状況について

3 ゴルフ場を含むリゾート建設に係る開発行為等許認可における進捗状況について

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 20分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 平和行政について

(1) （旧）私立開南中学校の調査の進捗状況を伺う。

(2) 沖縄県におけるシベリア抑留者の調査等を伺う。

2 那覇港管理組合が進める港湾計画改訂について

(1) 那覇市長や浦添市長は独自に国交大臣や沖縄担当大臣に要請活動を行っています
が、知事は要請行動を行わないのか伺う。

3 第十一管区海上保安本部と沖縄県の連携等について

(1) 海上保安庁の発表によると、令和４年の海上犯罪の送致人員のうち、最も多かったのが
漁業関係法令であり、主に一般の県民によるものとのことである。これは県民が条例を熟
知していないことが一因と見られ、漁業者の保護、将来の漁業資源の確保の観点からも、
沖縄県はもっと海上保安庁などの関係機関と協力して啓発活動を行う必要があると考え
るが、県の考えを伺う。

4 小禄道路（国道506号）整備での飛び地返還合意の内容について伺う。

5 海の安心・安全について

(1) 沖縄県の水難事故はどのような状況にあるか（過去のデータとの比較も含む）。

(2) 第十一管区海上保安本部とＯＩＳＴの業務協力に関する協定書調印の内容と、那覇海上
保安部とＯＩＳＴの包括業務協力協定の内容について伺う。

(3) 宮古島では前浜ビーチの健全運営及び遊泳者の安全確保のために条例が施行予定と
聞いているが、その内容について伺う。

(4) 今年度の水難事故の状況に対して、知事公室、文化観光スポーツ部、土木建築部、県警
本部は次年度の対策・予算をどう取り組んでいるのか。

(5) ライフセービング選手権大会等の沖縄県開催を誘致してはどうか。

6 街路樹や樹木の病害虫対策についての状況と対策について伺う。

7 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 20分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 伊江島空港について

(1) 空港施設管理はどこか伺う。

(2) 管理費の内訳を伺う。

(3) 運用再開はいつか伺う。

2 国立沖縄自然史博物館の沖縄誘致について

(1) 準備委員会の取組状況を伺う。

(2) 誘致に向けての県の取組を伺う。

3 環境問題について

(1) 県内のアスベスト含有資材廃棄状況を伺う。

(2) 米軍基地アスベスト含有資材廃棄について県の関わりを伺う。

(3) 県内のＰＣＢ（ポリ塩化ビフェニル）廃棄状況について伺う。

(4) 米軍基地内のＰＣＢ（ポリ塩化ビフェニル）廃棄について県の関わりを伺う。

(5) 県内のＰＦＡＳ、ＰＦＯＡの廃棄状況を伺う。

(6) 米軍基地内のＰＦＡＳ、ＰＦＯＡ廃棄について県の関わりを伺う。

4 県立移民資料館について

(1) 後世に世界のウチナーンチュの歴史記録を残すためにも、県立移民資料館の設置につ
いて県民から強い要望がある。知事の考え方を伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 20分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 保健・福祉行政について

(1) こども医療費助成制度拡充に伴い、国民健康保険の国庫負担金減額調整措置の市町村
への支援として「こども医療費助成現物給付支援事業」が次年度も増額され計上されてい
る。令和４年度は減額調整措置が実施されたのか。この事業は、今後とも継続していくの
か伺う。

(2) 国民健康保険料（税）水準統一については、沖縄県国民健康保険運営方針で令和６年
度実施を目指すとのことですが、取組状況と実施は可能なのか伺う。

(3) 高齢者虐待事案件数及び全国と本県を比較した数値を伺う。また、養介護施設従事者や
養護者による高齢者虐待の対応や支援内容を伺う。

(4) 特別養護老人ホーム施設等の入所待機者数と、施設整備の取組と待機解消となっている
のか伺う。

(5) 障害者の重度化・高齢化や「親亡き後」の地域における生活支援体制は整いつつあるの
か伺う。

2 文化観光スポーツについて

(1) ＦＩＢＡバスケットボールワールドカップへの子供たちの大会招待、交流について具体的内
容を伺う。

(2) 教育旅行推進強化事業の内容と成果を伺う。

(3) 観光人材確保支援事業の具体的な取組内容を伺う。

(4) 第７回世界のウチナーンチュ大会開催後における県三役による海外キャラバン事業費が
新規事業として計上されているが目的と内容を伺う。

(5) 次世代ウチナーネットワーク育成事業が拡充されているが、ウチナージュニアスタディ事
業も強化されているのか伺う。

3 竹富町浜島沖パナマ籍貨物船乗り上げ事故について

(1) １月24日、竹富町浜島沖でパナマ籍貨物船が乗り上げ、現在も座礁したままである。これ
までの県の対応を伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 20分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 県行政全般について

(1) 沖縄では近年あらゆる業界・職種において「人材不足」が探刻化している。コロナ禍以前
の一般質問でもこれに触れ、早急な対応を要望したが、世界的にコロナ禍が明けつつあ
る昨今、我が沖縄においては以前にも増した深刻度合いで人材不足が叫ばれている。人
材不足が経済再興の足を引っ張りかねない深刻な状況にある。喫緊の社会問題と言って
も過言ではないこの「人材不足」の対応の現状と、次年度以降の展望を伺う。

2 農水行政について

(1) 家畜排せつ物の処理及び利活用について、現状を伺う。

3 教育行政について

(1) 部活動に関する次年度以降の展望について、教育長並びに県教委の見解を伺う。

(2) 就職を希望する高校卒業者の支援について、現状の取組と効果及び課題点を伺う。

4 観光及び港湾行政について

(1) 沖縄観光における一つの大きなコンテンツであるマリンアクティビティを取り巻く環境につ
いて、現状と今後の考え方を伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 20分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 港湾計画改定後の港湾整備の在り方について

(1) 計画改訂後の港湾整備における優先順位の考えについて

(2) 計画改訂後の新港埠頭地区の第一優先で考えるＲＯＲＯ船用岸壁を含む施設整備の優
先順位について

(3) 計画改定後の12号岸壁を含む浦添埠頭地区の施設順位について

(4) 新港埠頭地区と浦添埠頭地区の当初予算の内訳について

2 ２月７日に開催された那覇港地方港湾審議会で、同港湾計画改訂案を賛成多数で「妥当」と
答申したとのことですが、審議内容と賛成多数となった経緯を伺います。

3 沖縄県民の海上の安心・安全確保等の取組について

(1) 沖縄県は多くの離島を有しており、海上保安庁は尖閣警備をはじめ海上の治安確保、海
難救助、海洋汚染の防止、海上交通の安全確保、県民の安全・安心にも多く寄与してく
れている。これら海上保安業務が円滑に遂行できるよう、県は最大級協力するべきである
と考えます。
　そこで、海上保安庁の主要業務についての県の認識と課題について伺います。

4 道路行政について

(1) 国道58号浦添市宮城・屋富祖の横断歩道の復旧に向けての進捗状況について伺いま
す。

(2) 沖縄西海岸道路南道路の事業化に向けての取組と現状について

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和5年第1回沖縄県議会(定例会)

02月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 20分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 電力利用料金値上げによる本県への影響について

(1) 特別高圧電力利用の県内企業に対する支援について

(2) 国や県及び市町村が運営及び資本に関わっている企業への対策について

2 県経済における経済循環構造について

(1) 県経済の域際収支の現状について

(2) 県経済循環構造の課題と、解決に向けて今後の方針について

3 教育について

(1) 県立高校の校則の周知方法について

(2) 公立及び私立夜間中学の設置現状について

(3) 不登校の児童生徒の県内人数について

(4) 沖縄県の英語教育の目標の設定について

4 公民連携（ＰＰＰ：Public　Private　Partnership）について

(1) 県内での公民連携の現状について

(2) 大規模ＭＩＣＥ施設のＰＦＩ活用について

5 海洋政策について

(1) 令和５年策定予定の政府の第４期海洋基本計画に対する県の対応について

(2) 国土地理院調査による島の数変更の見通しがあるが、県に対しての影響について

6 我が党の代表質問との関連について


